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　○避難場所の設定について
　　第一に市有地が候補となる。学区要望なら学区→市→県という順序で要望はできるが。

内容

　　に触れる工夫ができれば。⇒水路の活用（河川に入ったりできる仕組み作り）

　　10月末～５月までは停止。梅雨時期についても停止。
　　年中稼働させてほしい。－当初計画は夏場の悪臭対策だったので、まずは夏季のみという設定

　　遊具で遊ぶだけというのがメインになってしまっているので、せせらぎ水路等を活用した川や森
　　となっている。

１　開会
２　グループリーダー（西村　實）挨拶

　○ペットマナーアップパトロールの実施について（第２回10月28日(土)16：30～）
　　第２回は告示なしで実施する。雨天中止。

　○せせらぎ水路ポンプアップについて

３　地球市民の森について

　　森づくりセンターからも数名の協力をお願いする。

会議名： ふるさとづくり委員会　Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト会議

議題 地球市民の森　指定管理者（シダックス）情報交換会(第２回)

会議要旨

地球市民の森森づくりセンター

Ｃプロジェクト　西村　實、本山　福戝子、藤川　祐子、市田　光司
森づくりセンター　江見所長、平塚氏、三溝氏

速野会館　赤井、山本　　

　　　簡易なものであれば東屋に設置すればよい。日陰であるので人も寄りやすい。

　○放送設備について
　　美崎公園レベルの大規模なものは厳しい。簡易なものについてＨ30に向けて検討する。

　　10月末まで稼働予定。センター閉館の月曜は止めている。

　　　内向け→今どこのポイントにいるか等の案内看板

　　水保自治会では持ち運び可能な簡易スピーカーを購入した(カツミデンキ)。

次回以降に
ついて

次回会議　11/18(土)13：00～

　　見積金額が100万だが、そこまでの物でなくてももう少し安価なもので検討してもらいたい。

　○看板について

　　地域の業者にも見積を依頼してみてはどうか。

　　　外向け看板と内向け看板の作成を検討(県都計と協議中)
　　案内看板について

　○その他
　　四季桜イベント12/10(日)実施。ドッグランについては危害懸念、予算面から厳しいのが現状。

　　　矢印の案内看板(➡○○まで○○ｍ)みたいなものがあると分かり易い。簡易なものでも作成
　　　可能である。

地球市民の森における学区要望について決定事項

　　　外向け→市道から見えるような看板


